

Betontopf bepflanzt P28 cm

Landi

16.95



Anspruchslose Pflanzen in einem schönen Betontopf gepflanzt, kann mehrjährig gehalten werden und ist frosthart.

Artikelnummer 81917

Produktmerkmale

Anspruchslose Pflanzen in einem schönen Betontopf gepflanzt, kann mehrjährig gehalten werden und ist frosthart. Zwiebelschale bepflanzt beinhaltet Hyazinthen und Tête à tête (Narzissen). Die schönen Frühlingsblüher blühen in den Farben gelb, lila, weiß und rosa zwischen März und April. Die Schale sollte mäßig feucht sein mit einem sonnigen bis halbschattigen Standort.

Pflegehinweis:

Sie können die Zwiebeln nach dem Verblühen aus der Schale nehmen und diese in den Garten pflanzen. Das Pflanzloch sollte inklusive Drainage mindestens doppelt so tief sein, wie die Zwiebel hoch ist – bei höheren Arten gerne auch noch etwas tiefer, damit die Pflanzen stabil stehen. Sobald die Blüten zu welken beginnen, sollte man sie abschneiden. So verhindert man die Samenbildung und sorgt dafür, dass die Pflanzen mehr Reservestoffe in ihre Zwiebeln einlagern können.

Tipp:

Viele Frühlingsblüher sind langlebiger, wenn man sie nach dem Eintrocknen des Blütenstängels ausgräbt und an einem luftigen, kühlen Ort im Gartenhaus oder in der Garage übersommt.

Produktspezifikationen

Fragen zum Produkt (0)

1 Bild

© Landi 2026